



La soupe au caillou

Des nouvelles du Collectif pour une loi sur l'élimination de la pauvreté

25 août 2000

Par l'équipe du Collectif

Numéro 32



Les étudiants signeront

La campagne «Je signe et je marche» est déjà lancée chez les étudiantEs, qui profiteront de la rentrée pour faire signer leurs comparses. Un représentant de la Fédération étudiante universitaire du Québec (FEUQ, nouvellement membre du Collectif) disait espérer une récolte d'au moins 10000 signatures étudiantes.

Des changements dans l'équipe

Nous vous informons du départ de Christina Alcantara, que vous avez connue pour son travail d'animation et pour sa participation à l'équipe de rédaction. Christina est retournée vivre à Montréal. Nous lui souhaitons bonne chance dans ses nouvelles activités et la remercions chaleureusement pour sa contribution importante à l'avancement du projet.

De son côté, l'équipe se réorganise en vue de ce qui vient. Vous trouverez France Mongeon à l'accueil, à la réception téléphonique et au suivi avec les comités régionaux de la Marche, Claude Goulet au suivi avec les relayeurEs en région, à la saisie des données et à la comptabilité. Christian Dubois continue aux communications et prend en charge le suivi avec le réseau des jeunes. Vivian Labrie poursuit à la coordination, aux relations publiques, à la promotion du projet, incluant, dans les limites du possible, des tâches d'animation. Ceci dit, comme le Collectif ne procédera pas à une nouvelle embauche pour le moment, nous devons développer de nouvelles façons de faire du côté des besoins en animation. On en reparle.

Signatures à la pétition

1 8 3 6 3 4

Appuis d'organismes

1 4 3 5 00/08/22

Rencontre avec Lucien Bouchard

Enfin une date!

Bonjour tout le monde ! Ouf! Après bien des échanges téléphoniques, la nouvelle date de rencontre avec le Premier ministre est enfin déterminée. C'est le mardi 29 août à 16 h que le Collectif rencontrera (enfin) Lucien Bouchard, conjointement avec la Marche mondiale des femmes qui se joint à nous, vu que notre proposition concrétise dorénavant la revendication de loi-cadre de la Marche.

Vivian Labrie, du Collectif, et **Françoise David**, de la Marche des femmes, seront de la rencontre du 29. **Raymonde Cochrane**, de COMSEP, à Trois-Rivières, sera également de la partie et présentera une lettre au Premier ministre où elle et ses co-signataires expliquent pourquoi des personnes qui vivent la pauvreté veulent une loi pour éliminer la pauvreté. La délégation sera complétée par **Pierre Issalys**, professeur de droit à l'Université Laval et juriste membre de l'équipe de rédaction du Collectif.

Tout ce beau monde profitera de l'occasion pour demander à Lucien Bouchard de s'engager dans un processus propre à mener à l'adoption, par l'Assemblée nationale, de la proposition de loi pour l'élimination de la pauvreté que le Collectif met de l'avant. M. Bouchard sera également invité à démontrer le sérieux de son gouvernement en matière de lutte à la pauvreté en répondant positivement aux revendications québécoises de la Marche mondiale des femmes. Ces revendications se retrouvent d'ailleurs parmi les mesures urgentes mises de l'avant dans le projet de loi.

Reste maintenant à voir si M. Bouchard aura la volonté politique de s'engager en ce sens. C'est à suivre et vous êtes aux premières loges...

Le courage envers et contre tous

Nous avons reçu un petit mot pas courrier électronique de la part d'une femme qui nous explique qu'elle se cherche du travail depuis un an et qu'elle a du se résigner à aller vivre en HLM pour arriver. Elle termine son mot sur ces belles paroles: «Si je veux avancer, je ne dois plus attendre après personne autre que MOI. N'empêche que ce n'est pas facile de choisir de braver les tempêtes et sortir de la pauvreté, mais je garde le moral et l'espérance envers et contre tous.»



Collectif pour une loi sur l'élimination de la pauvreté

C.P. 1352 Terminus, Québec, Qc, G1K 7E5

Tél.: (418) 525-0040

Fax: (418) 525-0740

Courriel: pauvrete@clic.net

Nos bureaux sont situés au 165, de Carillon dans la Basse-Ville de Québec.

WWW.PAUVRETE.QC.CA